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主任委員 江紅梅

時
間過得真快，猶記三年前在第二區（

北北宜花）業務發展委員會張前主委 

錦清的熱烈邀請下，我接任了財務委員一職

，不知不覺中已屆滿三年了，雖然在公會參

與會員服務三年算是最資淺的，但在這三年

當中，讓我看到我們電信公會在歷屆理事長

共同努力、盡心盡力指導下，獲益良多。尤

其在近三年李理事長 金池的改革推動下，

把有關「電信審查及審驗機構」部分申請下

來，讓公會又邁入了一個新的里程碑，他們

永遠是我們學習的典範，在此要向各位先進

前輩們表達最高的敬意與謝意。

正是因為這些同業先進前輩們努力用心，

讓我在公會這個大家庭中看到那種無私奉獻

的精神，因而讓我有幸再來歷練三年主任委

員一職，我希望未來三年全力執行：

一、 配合總會與理事長的業務拓展政策。

二、 能夠再增加會員家數，讓第二區在和諧

中持續成長。

三、 努力把捐血公益活動做好做滿。

四、 拜訪公會會員，樹立公會與會員之間的

橋樑。

五、 讓第二區的會務不斷茁壯成長。

展望未來，紅梅承蒙諸位先進前輩以及理

事長厚愛，也套一句創會長在會員代表大會

的發言『有捨 有付出 自然有得』。

未來我謹以一個支持、兩個肯定、三個關

心來期勉自己和未來會務努力的方向：

◎ 一個支持，就是全力支持我以新人之姿出

現在公會。

◎ 兩個肯定，肯定我的用心與付出，或許達

不到預期，但我會努力。

◎ 三個關心，關心所有會務的執行力，有各

位關心將是我進步的最大動力。

我也要非常感謝我的家人對我默默的支

持，我才能沒有後顧之憂，接任主任委員

的職務。

最後還請各位先進前輩們一本初衷，繼續

指導與支持，我將竭盡所能，與第二區的幹

部夥伴們共同努力，全力以赴，希望不負各

位期待，能夠兢兢業業把公會的這種精神繼

續傳承下去。最後在這溫馨的日子裏，祝福

各位先進前輩新年快樂、身體健康、生意興

隆，謝謝大家！
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